

Medien-Information

9. Mai 2019 - Nr. 7

ADAC Südbayern e.V. Kommunikation ADAC Fahrsicherheitszentren Südbayern

Ridlerstraße 35 80339 München

T +49 89 519 52 01 F +49 89 519 54 77

presse.adac.de/sby sicherheitstraining.net

Leitung

Stefan Dorner T -200 stefan.dorner@sby.adac.de

Medienkontakt

Sandra Gölz T -201 sandra.goelz@sby.adac.de



Motorradtrainings für Anfänger, Wiedereinsteiger und Routiniers in Kempten



Mit den ADAC Motorrad-Trainings optimal vorbereitet durch die Saison.

Kempten. Endlich Frühling – und mit den warmen Temperaturen steigt auch die Lust der Motorradfahrer. Bei aller Euphorie heißt es aber aufpassen – auf Straßenverhältnisse und Verkehrsteilnehmer. Eine souveräne Fahrtechnik und vorausschauendes Fahren sind dabei wichtig, und das lernt man am besten bei einem Motorrad-Training auf der ADAC Fahrsicherheitsanlage in Kempten. Noch bis Ende Juni finden dort auch spezielle Kurse in Kooperation mit BMW statt. Für Biker, die pausiert haben und wieder einsteigen wollen, ist etwa der Kurs BMW Motorrad RIDE AGAIN gedacht. Der Clou: Erforderlich ist nur ein gültiger Motorradführerschein. Helm, Handschuhe, Schutzkleidung, Protektoren, Stiefel und Motorrad stellen BMW.

"Wenn zur guten Ausbildung und zur richtigen Ausrüstung mit Schutzkleidung und Helm auch noch die entsprechende Vorsicht beim Fahren kommt, dann sollte dem Spaß am Motorradfahren nichts im Weg stehen", sagt ADAC Experte Ralf Müller-Wiesenfarth. Er selbst ist leidenschaftlicher Biker und leitet die ADAC Fahrsicherheitsanlage im Allgäu/Kempten. Vorausschauendes Fahren, richtige Blickführung und Lenk- und Kurventechnik, Bremsen und Ausweichen – all das lernt man in den diversen ADAC Motorrad-Trainings, egal ob Anfänger, Wiedereinsteiger oder Routinier.

Eine Auswahl aus dem Kursprogramm:

Aller Anfang ist leicht: Für alle, die noch keine oder wenig praktische Erfahrung mit ihrer Maschine haben ist das ADAC Motorrad-Einsteiger-Training genau das Richtige.

Man lernt nie aus: Besonders beliebt ist das ADAC Motorrad-Intensiv-Training – Biker, die schon über Fahrroutine verfügen, frischen hier ihr Können auf, trainieren die richtige Lenk- und Kurven-

Trainingsanlagen in Südbayern

Augsburg Kempten/Allgäu Regensburg/Rosenhof Ingolstadt Landshut/Ellermühle Burgkirchen (A)

PARTNER FÜR MEHR FAHRSICHERHEIT



technik, optimales Bremsen und Notmanöver. BMW-Fans entscheiden sich für den Kurs BMW Motorrad RIDE ADVANCED.

Rein in die Kurve: Sicheres Fahren und Bremsen in der Kurve und Erproben von Schräglagengrenzen trainieren Biker mit Hilfe eines Auslegermotorrads im ADAC Motorrad-Kurven-und-Schräglagen-Training.

Wieder rauf aufs Bike: Das ideale Training, für Fahrer, die schon lange nicht mehr auf ihrer Maschine gesessen sind und ihr Hobby reaktivieren wollen, ist der Kurs BMW Motorrad RIDE AGAIN. Erforderlich ist nur ein gültiger Motorradführerschein. Helm, Handschuhe, Schutzkleidung, Protektoren, Stiefel und Motorrad stellen BMW.

Biken ohne Führerschein: Fahren ohne Führerschein lautet das Motto im Kurs BMW Motorrad RIDE FIRST Basic-Klasse. Wer noch keinen Motorrad-Führerschein besitzt, kann hier die Faszination Motorrad hautnah erleben. Für das Hineinschnuppern stehen eine vollständige BMW Motorrad Fahrerausrüstung sowie ein Motorrad bereit. Wer danach mehr will, besucht den Aufbau-Kurs BMW Motorrad RIDE FIRST Advanced-Klasse.



Das Trainingsangebot der ADAC Fahrsicherheitsanlage Allgäu/Kempten richtet sich an jedes Fahrniveau.

Fahrsicherheitstrainings in Südbayern

Der ADAC Südbayern e.V. bietet an insgesamt sechs Standorten Fahrsicherheitstrainings an. Dazu gehört das Fahrsicherheitszentrum in Augsburg sowie die Anlagen in Regensburg/Rosenhof, Ingolstadt, Kempten/Allgäu, Landshut/Ellermühle und Burgkirchen in Österreich. Im Jahr 2018 nahmen knapp 25.000 Teilnehmer an einem Training in den Fahrsicherheitszentren in Südbayern teil. Die ADAC Fahrsicherheitszentren Südbayern sind ein Tochterunternehmen des ADAC Südbayern e. V. – weitere Informationen unter sicherheitstraining.net